



Quelle est l'utilité d'une Charte de qualité ?

La Charte est un lien complémentaire, à la simple adhésion, entre le club et les éleveurs soucieux d'offrir les meilleures conditions d'élevage à leurs Chartreux.

La signature de la Charte établit une relation de confiance entre les éleveurs signataires, le club et les futurs acquéreurs des chatons.

Concrètement :

"- LES ELEVEURS SIGNATAIRES S'ENGAGENT A RESPECTER :

Des règles d'élevage ayant pour but d'assurer aux acheteurs potentiels les garanties fondamentales quant à l'authenticité des origines des chatons, leur parfaite santé, leur condition de détention et qu'ils sont issus de reproducteurs conformes aux standards.

- LE CLUB DU CHAT DES CHARTREUX :

Indique en priorité les éleveurs signataires de la charte aux acquéreurs potentiels en toute confiance, sans toutefois engager la responsabilité du club en cas de litige entre éleveur et acquéreur.